



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/27241 04/11/2020 69068

AUTOR/A: LORITE LORITE, Andrés (GP)

RESPUESTA:

La operativa para medicalizar trenes se mantiene activa, como se hizo durante la primera ola de la pandemia. Como ya se informó a su Señoría, los trenes medicalizados cumplen con las condiciones exigidas por el Ministerio de Sanidad y fueron validados para el uso sanitario por el Ministerio de Sanidad y el SUMMA tras un simulacro realizado en la estación de Atocha. Aunque hasta el momento no ha sido necesaria su puesta en circulación, RENFE se mantiene a disposición de las autoridades sanitarias.

Madrid, 11 de diciembre de 2020